
Protokoll der Vorstandssitzung vom 16.02.2004

Teilnehmer: 1. Vorsitzender Rainer Majewski
2. Vorsitzender Klaus Werner
Geschäftsführer Jürgen Arend
Schatzmeister Peter Schulte
Ehrenvorsitzender ...
Beisitzer ...
Leichtathletik ...

Siegfried Benthaus
Tennis ...
Tischtennis Horst Heimrath
Gymnastik ...
Gymnastik II ...
Gymnastik, Spiel u. mehr ...
Volleyball(Breitensport) Elisabeth Reinkober
Seniorenbeauftragte ...
Schriftführerin  Inge Werner
Pressewart Martin Haak

Nach der Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden und der Protokollabstimmung merkt
Rainer Majewski an, dass am 28.03., dem Tag der Jahreshauptversammlung, um
10.00 Uhr eine Messe in der Herz-Jesu-Kirche stattfindet, an der die DJK'ler teil-nehmen
sollten.

Weiter sagt er, dass die neue Vereinssatzung fertig sein müsse. Jürgen Arend macht
mit einem Dortmunder Notar einen Termin wegen des Vereinsauszuges.

Als nächstes wird über den zweiten Kurs der sog. Rückenschule diskutiert und noch
einmal bestätigt, dass sie donnerstags in der Joseph-Turnhalle stattfindet. Genügend
Anmeldungen sind vorhanden (21).

In diesem Zusammenhang wird erwähnt, dass die Gymnastik-Bälle in Zukunft im
Jugendheim der Herz-Jesu-Gemeinde lagern können.

Es wird bekannt gegeben, dass der Tanzkurs ab dem 26.02.04 läuft und auch einige
Paare angemeldet sind. Wer noch teilnehmen möchte, muss sich möglichst bald
melden.

Klaus Werner berichtet, dass er mit den Schulen telefoniert hat. Alle Grundschulen in
Brambauer wollen nun bei dem Schülersportfest mitmachen. Ein Termin muss im Mai
bzw. Anfang Juni 04 gefunden werden.

Jürgen Arend kümmert sich um einen Termin für den 1. Mai-Lauf, der wieder statt-
finden soll. Der Lauf wird aber wohl erst am 2. Mai stattfinden können, weil Lünen am 1.
Mai eine ähnliche Veranstaltung geplant hat.



Siegfried Benthaus erzählt von den anhaltenden großen Erfolgen der Leichtathleten
aus der DJK. So sind 12 Athleten in diesem Winter Kreismeister geworden.
Von Uwe Hilmer richtet er aus, dass sich der Jugendausschuss des Stadt-sportbundes
am 12.03.04 trifft.

Weiter weiss er, dass in der Wittekindschule eine Lehrerin für den Arbeitskreis
Leichtathletik gesucht wird. Nähere Einzelheiten müssten dazu erfragt werden wie
Einsatz, Bezahlung usw.

Elisabeth Reinkober sagt auf Nachfrage, dass das Zusammengehen der
Volleyballmannschaften von Brambauer und Waltrop nicht zustande kommt.

Rainer Majewski gibt noch bekannt, dass die Organversammlung am 27.02.04 in
Scharnhorst stattfindet. Außerdem verteilt er Formulare für Übungsleiter, die ausgefüllt
zurückgegeben werden sollen.
Als Letztes wird über geplante Ehrungen gesprochen, wie z.B. für die Gründungs-
mitglieder der Tennisfachschaft, die im Sommer 25jähriges Bestehen hat.

Nach einigen kurzen Ausführungen aus den Fachschaften wird die Sitzung gegen 21.40
Uhr beendet. Die nächste Sitzung findet am 15.03.04 statt.

Brambauer, den 03.03.04

Inge Werner


